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El PP pide responsabilidades políticas e incluso dimisiones por todo lo sucedido tras la 
suspensión del festejo taurino del 2 de septiembre

Solicitan una aclaración al equipo de gobierno, como responsable de la adjudicación de la plaza a la 
empresa
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El 
PP ha pedido responsabilidades políticas al equipo de 
gobierno del Consistorio prieguense, por todo lo 
sucedido tras la suspensión del festejo taurino previsto 
para el pasado 2 de septiembre, solicitando una 
aclaración al respecto e incluso la dimisión de los 
responsables directos.

En una comparecencia ante los medios celebrada a 
mediodía de hoy martes, los ediles populares Miguel 
Forcada y Javier Ibáñez, incidían en la “gravedad” de 
todo lo que ha rodeado tanto la adjudicación de la 
empresa que finalmente organizó el citado festejo, 

como las repercusiones que ha tenido la suspensión del mismo para un número importante de aficionados, a 
los que aún no se les ha devuelto el precio de su localidad.
En este sentido, Forcada argumentaba esta comparecencia señalando que desde el punto de vista del PP, 
“hay muchos motivos para que este tema esté sobre la mesa”, criticando la “absoluta falta de transparencia 
que está teniendo el equipo de gobierno sobre este tema”.
Así, el edil popular ponía de manifiesto que el Ayuntamiento, “tiene la obligación de informar y en ningún 
momento puede decir que no tiene nada que ver con la corrida de toros”, indicando Forcada que el coso 
taurino es propiedad municipal y que fue el equipo de gobierno el que adjudicó a la empresa la organización 
del festejo, advirtiendo que desde el PP tenían constancia de que el equipo de gobierno, “estaba avisado de 
lo que podía ocurrir, ya que sabían que la empresa a la que contrataron tenía unos antecedentes muy 
negativos, al menos las personas que estaban al frente de la misma”, por lo que según Forcada, “no pueden 
alegar que fue un error y que no sabían lo que podía ocurrir”.
Igualmente, el edil popular mostraba la preocupación de su formación ante la posibilidad de que finalmente 
no se devuelva el dinero de las localidades a todos los aficionados que las adquirieron, “algo que nos 
parecería  muy grave, por lo que el Ayuntamiento tiene que buscar una solución a este problema”, apostilló 
Forcada.
Por su parte, Javier Ibáñez ponía sobre el tapete la “responsabilidad” que el equipo de gobierno tiene en lo 
ocurrido con la suspensión del festejo taurino, afirmando que, “no nos pueden decir que ellos no tienen 
responsabilidad ninguna, cuando están contratando a dedo a una empresa, cuando había varias ofertas a las 
que no les hicieron ni caso”. En este sentido, Ibáñez ponía de manifiesto que desde el momento que el 
Alcalde firma un decreto, “sin hacer ningún tipo de selección, sin hacer ningún tipo de consulta, el 
responsable es él, porque ha elegido él la empresa”, señalando que en todo este proceso y en contra de la 
participación ciudadana de la que el tripartido hace gala, “no se ha contado con la Comisión Taurina, órgano 



asesor de todo lo relacionado con la tauromaquia, integrado por matadores de toros, aficionados y grandes 
conocedores de toda la gente que se mueve en el mundo del toro, y que sabían a qué tipo de empresa se 
estaba contratando”.

Para Ibáñez, que recordó los cientos de personas que aún no han recuperado el precio de sus localidades, “en 
este caso no puede haber la callada por respuesta, por lo que hay que asumir responsabilidades y trabajar 
para que estos ciudadanos recuperen su dinero”. En este sentido, el edil popular hizo alusión al aval que la 
empresa obligatoriamente tuvo que depositar ante la administración autonómica para  obtener la oportuna 
autorización del festejo, instando a que el equipo de gobierno, “se ponga al frente de esta reclamación, se 
dirija a la Junta y reclame este aval con el que cubrir el importe de las localidades que aún no han sido 
devueltas”.
Al margen de esta situación, Ibáñez también pedía explicaciones sobre otro tema de “gravedad” como era 
que el quirófano del coso taurino no había pasado la oportuna revisión, por lo que éste se encontraba 
precintado y no podía ser utilizado, lo que hizo necesario la instalación de una enfermería de campaña por 
parte de Cruz Roja en el patio de cuadrillas. A raíz de esta situación, el edil popular recordaba las críticas 
vertidas días después de la moción de censura por el estado que presentaba el coso taurino, “cuando ahora 
está lleno de jaramagos y el quirófano está precintado”.
Por último y a tenor de la situación generada, Ibáñez adelantaba que desde el PP, “vamos a pedir 
responsabilidades políticas, aunque sabemos que no los van a asumir”, concluyendo que dada la gravedad de 
lo sucedido, “alguien debería salir a dar explicaciones o irse, que sería lo que deberían hacer si tuvieran un 
poco de vergüenza”.


